

**DECLARAN
PRESIDENTA
ELECTA A
SHEINBAUM**

**HOY ENTREGAN
SU CONSTANCIA**



FOTO: CUARTOSCURO



DECLARA PRESIDENTA A SHEINBAUM

#TRIBUNALELECTORAL

VALIDA ELECCIÓN PRESIDENCIAL Y
RECONOCE 35.9 MILLONES DE VOTOS PARA
LA MORENISTA. RECIBE HOY CONSTANCIA
QUE LA ACREDITA PRIMERA MANDATARIA

**POR MISAEL
ZAVALA**

Claudia Sheinbaum Pardo es la primera presidenta electa de México y recibirá hoy su constancia de mayoría de votos que así la acredita para comenzar la transición.

Por unanimidad, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) declaró ayer la validez de las elecciones presidenciales y el cómputo final de la votación del dos de junio.

“Se declara a Claudia Sheinbaum Pardo primera Presidenta Electa de los Estados Unidos Mexicanos para que desempeñe el cargo del 1 de octubre de 2024 al 30 de septiembre de 2030”, afirmó la magistrada presidenta del TEPJF, Mónica Soto Fregoso.

Claudia Sheinbaum (Morena, PT y PVEM) obtuvo la mayoría de los votos en la elección presidencial con 59.7 por ciento

de la votación, lo que se traduce en 35.9 millones de sufragios.

La magistrada Soto Fregoso dijo que hoy todos podemos tener la confianza de que las autoridades electorales han cumplido con la encomienda de brindar certeza a los resultados electorales y garantizar el respeto a la decisión.

El magistrado Felipe Fuentes afirmó que no sólo es un triunfo para la presidenta electa Claudia Sheinbaum, sino un triunfo para todas las mujeres que han luchado y siguen luchando por un lugar equitativo en la esfera política.

El magistrado Felipe de la Mata dijo que fue una elección legal, constitucional y legítima, además la votación obtenida por Sheinbaum es tan grande que aún sumando la votación del segundo y el tercer lugar, la diferencia es 13 millones de votos.

“Después de un siglo de lucha el pueblo ha decidido que una mujer asuma por primera vez la presidencia y encabece las fuerzas armadas, como comandante suprema”, expresó.

La magistrada Janine Otálora, contrario a sus pares, reconoció fallas durante el proceso electoral, como que se adelantaron los procesos para seleccionar las precandidaturas de las dos coaliciones, o que el presidente López Obrador ha usado el poder político y recursos públicos para intervenir en el proceso electoral.

Al final, la magistrada reconoció el triunfo de Claudia Sheinbaum y afirmó que esta elección es ampliamente válida.

El magistrado Reyes Rodríguez se pronunció a favor de la declaración de validez, incluso dijo que la elección gozó con una alta participación ciudadana; pero dijo que hay una ineficiencia en el marco jurídico.



EL PROCESO
COMICIAL ES
CONSTITUCIO-
NAL Y LEGAL-
MENTE VÁ-
LIDO.

●
CLAUDIA VALLE
MAGISTRADA
ELECTORAL

**LO QUE
SIGUE**

● Hoy a las 12
Sheinbaum
Pardo recibe su
constancia.



●
MÓNICA SOTO
PRESIDENTA DEL TEPUJ

SE DECLARA A CLAUDIA SHEIN-
BAUM PARDO PRIMERA PRESIDEN-
TA ELECTA DE LOS ESTADOS UNI-
DOS MEXICANOS.

**HABLA EN
CONGRESO**

1 ● La Comisión
Permanente del
Congreso reconoció
a Sheinbaum.

2 ● Legisladores del
PAN dijeron que
debe atender serios
desafíos.

3 ● Por parte del
PRI dijeron que es
resultado de luchas
incansables.

4 ● "Sheinbaum debe
estar a la altura de
las expectativas y
necesidades".

5 ● Morena celebró
el triunfo de la
primera Presidenta
de México.



RUTA 2024



FOTO: FSP/CIAT

LEGÍTIMO. | • Los seis magistrados que integran la Sala Superior del Tribunal Electoral validaron la elección presidencial con el cómputo distrital.

